



BEWERBEN SIE SICH FÜR DEN BRANDENBURGER INNOVATIONSPREIS METALL!

ENDE DER BEWERBUNGSPHASE IST AM 8. APRIL 2019.

Mit dem Wettbewerb sollen sowohl die besten Ideen und Lösungen von Startups, Mittelständlern und Großunternehmen des Clusters Metall prämiert werden als auch kreative Verbundlösungen, die in enger Zusammenarbeit von Unternehmen und Wissenschaftseinrichtungen entstanden sind.

Sie haben ein innovatives Verfahren oder Produkt entwickelt? Sie gestalten einen einzelnen Herstellungsschritt effizienter oder haben andere Unternehmensprozesse optimiert? Jede Innovation ist wichtig!

Voraussetzung für eine Bewerbung ist, dass die Umsetzung bzw. Verwertung der Innovation in Brandenburg erfolgt bzw. angestrebt wird. Ein eventueller Umsetzungs- bzw. Verwertungsbeginn darf nicht länger als 24 Monate vor dem Start der Bewerbungsphase zurückliegen. Die Innovation muss sich mindestens im Stadium der experimentellen Entwicklung befinden. Pro Bewerber dürfen höchstens drei Innovationen eingereicht werden.

Weitere Informationen finden Sie unter:

www.metall-brandenburg.de



BEWERBEN
SIE SICH BIS ZUM
08.04.2019



2019
BRANDENBURGER
INNOVATIONSPREIS
METALL

WWW.METALL-BRANDENBURG.DE

Der Brandenburger Innovationspreis Metall wird ausgerichtet im Auftrag des Ministeriums für Wirtschaft und Energie des Landes Brandenburg.

Kontakt

Brandenburger Innovationspreis

Agentur Medienlabor

Gutenbergstraße 62 | 14467 Potsdam

Telefon: +49 331 243 62 60 | Fax: +49 331 243 62 58

E-Mail: innovationspreis@agentur-medienlabor.de

THE GERMAN CAPITAL REGION
excellence in metal

INTENTION DES PREISES

Innovation ist ein Wachstumstreiber für die Wirtschaft, als Antwort auf spezifische oder neue Kundenanforderungen, als Differenzierungsmerkmal gegenüber Mitbewerbern oder zur Kosteneinsparung. Innovative Produkte, neue Märkte, neue Verfahren, neue Vorgehensweisen, neue Prozesse, neue Vertriebswege und mehr sind als Investitionen in die Zukunft zu verstehen.

Prof. Dr.-Ing. Jörg Steinbach, Minister für Wirtschaft und Energie des Landes Brandenburg:



„Im globalen Wettbewerb spielen Innovationen zunehmend die entscheidende Rolle. Sie festigen die Marktpositionen der Unternehmen, sichern ihre Entwicklung und öffnen ihnen neue Märkte. Doch Innovationen nützen nicht nur den Unternehmen: Mit ihren kreativen Ideen tragen die Firmen dazu bei, das Leben der Menschen zu erleichtern und effektiver zu gestalten. Deswegen gibt es auch den Brandenburger Innovationspreis. Bei diesem Wettbewerb geht es um gute Ideen für die Praxis. Das heißt: es geht um Produkte, Technologien oder Verfahren, die neu und nützlich sind und potenziell nachgefragt werden. Wir wollen unsere Unternehmen dazu ermutigen, ihre Ideen zu erproben und dabei auch mal quer zu denken.“

EHEMALIGE PREISTRÄGER

Josephine Logisch, COO von tom logisch – exploring the world in a better way UG (haftungsbeschränkt) | Preisträger 2018:



„Dem Brandenburger Innovationspreis kommt für uns eine ganz wesentliche Bedeutung zu: Es hat sich gelohnt, an unsere Idee „enteron“ zu glauben und in unser Können zu vertrauen. Wir sind sehr stolz, dass dies durch den Innovationspreis gewürdigt und dankbar für die Aufmerksamkeit und Reichweite, die dadurch für das Thema Gewässerschutz erzielt wird. Anerkennung für gute Ideen und Mut zur Innovation sind wichtig, um Brandenburgs Wirtschaft weiter zu stärken.“

Friedrich Schuller, Geschäftsführer COO Havel metal foam GmbH | Preisträger 2018:



„Den Innovationspreis Metall 2018 zu erhalten war für uns eine große Ehre und eine für uns sehr wichtige Auszeichnung. Der Preis ist für unsere Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen eine wichtige Bestätigung in dem, was täglich geleistet wird. Wir entwickeln mit großem Stolz unsere Produkte und fühlen uns darin bestärkt, weitere innovative Lösungen zu finden. Wir können andere Unternehmen nur dazu ermutigen, sich mit Innovationen aus Brandenburg um den Preis zu bewerben!“

BEWERBUNGSVORAUSSETZUNGEN

Welche Kriterien muss meine Einreichung erfüllen?

Die Innovation – Produkt, Verfahren, Dienstleistung oder nichttechnische Innovation* – muss einen Bezug zur Wirtschaft in Brandenburg haben (Entwicklung, Vermarktung, Umsetzung) und sich mindestens im Stadium der experimentellen Entwicklung befinden und Aussicht auf Markterfolg bzw. Umsetzung haben. Die Jury bewertet sowohl die Innovationshöhe als auch die wirtschaftliche Konkurrenzfähigkeit. Jedes Unternehmen kann pro Jahr bis zu drei Innovationen einreichen.

*Neuerungen und Verbesserungen im Bereich Unternehmensorganisation und -prozesse, z. B. Fachkräftegewinnung und -sicherung, Arbeitsgestaltung, Sozialverträglichkeit oder Nachhaltigkeit

Wie bewerbe ich mich?

1



Online-Formular 1 ausfüllen und abschicken.

2



Erhalt einer Bewerber-ID per E-Mail samt Link zum zweiten Formular.

3



Online-Formular 2 ausfüllen und abschicken.

Jetzt online bewerben: [innovationspreis.metall-brandenburg.de](https://www.innovationspreis.metall-brandenburg.de)

Bitte beachten Sie, dass beide Formulare bis zum Bewerbungsschluss ausgefüllt vorliegen müssen.